

## KIRMES IN JESTÄDT PROGRAMM 2017



### Donnerstag, 13. Juli

Schmücken des Dorfes mit Maien  
Kränzwickeln in den Straßen- und Hausgemeinschaften

### Freitag, 14. Juli ab 17.00 Uhr

Ausgraben der Kirmes auf dem Anger mit Fassbieranstich und der **Werrataler Blasmusik**  
ab 21.00 Uhr im Festzelt

Party für Jung und Junggebliebene mit **ROCKPIRAT** und **Deejay Benny – Royal Discosound**

### Samstag, 15. Juli ab 8.00 Uhr

Umspielen in den Straßen mit der **Werrataler Blasmusik**  
ab 21.00 Uhr Tanz im Festzelt  
mit **WATZMANN – Volks-Rock'n'Roll-Band**

### Sonntag, 16. Juli

10.30 Uhr: Kirmesgottesdienst im Festzelt  
14.00 Uhr: Festumzug durchs Dorf  
ab 15.00 Uhr: im Festzelt Kaffee und Kuchen mit Auftritt der Musikzüge und der **Werrataler Blasmusik**  
17.00 Uhr: Tombola

### Montag, 17. Juli ab 10.00 Uhr

Zünftiger Frühschoppen im Festzelt mit der **Werrataler Blasmusik**

### Dienstag, 18. Juli

ab 18.00 Uhr: Eingraben der Kirmes auf dem Anger



**Eschweger Klosterbräu**  
- das Bier für hier.

# Vermisst: Kohlo Kohlrabenhals

Kirmes-Maskottchen wurde entführt – Burschen wollen alle Forderungen erfüllen



Maskottchen und Beschützer: Kohlo Kohlrabenhals gilt aktuell als verschollen. Foto: privat

■ Kohlo Kohlrabenhals, kurz auch einfach Kohlo, ist das Jestädter Kirmesmaskottchen. Egon Jahn, Wolfgang Ebhardt und Dirk Hix erweckten ihn 2008 zum Leben und trugen ihn ins Festzelt. Seither ist Kohlo Wahrzeichen und Beschützer der Jestädter Kirmes

und seiner Besucher.

Jenseits der Kirmes wird Kohlo von Familie Wicke versorgt und gepflegt, denn die Kirmeszeit ist stressig für Kohlo. Kaum ist er wieder unter den Lebenden, wird er zum Objekt der Begierde. Langfinger haben es auf ihn abgesehen und lauern darauf, ihn zu schnappen.

Zweimal schon wurde Kohlo Opfer einer Entführung. 2014 verschlug es Kohlo nebst seiner Entführer auf eine virtuelle Reise durch das Internet. Doch in diesem Jahr gingen die Ganoven besonders brutal vor. In der Nacht des Kirmesanspiels zu Beginn des Jahres schlugen sie zu und seither ist das Maskottchen verschollen.

Die Kirmesburschen sind sicher, dass Kohlo lebt. Die Entführer haben versichert, dass

das Maskottchen wohlbehalten ins Dorf zurückkommt, sollten ihre Forderungen erfüllt werden. Das haben die Kirmesburschen zugesagt.

„Wir hoffen, dass wir Kohlo spätestens am Donnerstag wieder wohlbehalten in unseren Händen halten können.“

DIE KIRMESBURSCHEN

Denn eine Kirmes in Jestädt ohne Kohlo wird es nicht geben. „Wir hoffen, dass wir

Kohlo spätestens am Donnerstag zum Kränzwickeln wieder wohlbehalten in unseren Händen halten können, damit er auch in diesem Jahr über die Jestädter Kirmes wachen kann“, so die Kirmesburschen.

Wenn am Dienstagabend die Kirmes auf dem Anger wieder eingegraben wird, kommt auch Kohlos Leben wieder zur Ruhe. Er verabschiedet sich und seine Asche wird mit der Kirmes vergraben. Seinen stählernen Körper geben die Kirmesburschen dann in die Obhut der Familie Wicke und in drei Jahren wird er wieder zum Leben erweckt. (red/ salz)



*Wir wünschen eine friedliche Kirmes!*



Mit uns in die Zukunft!

**Bernd Eichstädt GmbH**

Am Milchberg 14 · 37276 Meinhard-Jestädt · Telefon: 0 56 51 / 9 23 80  
Fax: 0 56 51 / 92 38 70 · Mobil: 01 63 / 7 07 09 99 · E-Mail: mail@bernd-eichstaedt.de